

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1078

VENDREDI 16 JANVIER 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

Nous sommes Charlie !



Le 11 janvier, 4 millions de crayons brandis contre l'intolérance et le fanatisme

Le 7 janvier en fin d'après-midi, spontanément, des milliers de Français se sont retrouvés devant les mairies de leurs communes.

Le 11 janvier, près de quatre millions de personnes sont descendues dans les rues de France à l'appel de la Ligue des Droits de l'Homme.

« Parce que nous n'acceptons pas le fanatisme et la violence, parce que nous sommes attachés à la démocratie et à l'État de droit, parce que la liberté de la presse est l'un des biens les plus précieux que nous ayons acquis. Nous voulons vivre ensemble, sans racisme et sans discrimination, en paix et en harmonie, quelles que soient nos origines. Nous appelons les femmes et les hommes vivant en France, les organisations syndicales et politiques, les associations et tous ceux et toutes celles qui sont attachés à cet idéal, à se joindre à nous. »

À Brest, 65 000 personnes ont répondu à cet appel. Elles étaient 25 000 à Quimper, 11 000 à Morlaix, 7 500 à Quimperlé, etc.

En tuant les chroniqueurs et dessinateurs de *Charlie Hebdo*, des membres des forces de l'ordre et des clients d'*Hyper Cacher*, à Vincennes, leurs assassins avaient la République dans leur ligne de mire.

C'est la République qui est, elle-même, blessée. Au-delà des victimes ce sont nos valeurs fondamentales, notre volonté de vivre ensemble, tous ensemble, différents et libres qui étaient visées.

Face à une telle barbarie, c'est en se retrouvant autour des principes de la démocratie et de l'État de droit que nous pourrons faire échouer cette agression contre nos valeurs républicaines.

Après la grande mobilisation du 11 janvier, soyons vigilants à rester unis et à défendre notre idéal de fraternité et de laïcité, contre toute instrumentalisation xénophobe.

**CAP
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 15/01/2015



Unité

A lors que les Français ont su faire preuve de dignité et de sang-froid, suite à l'attentat perpétré contre la rédaction de *Charlie Hebdo*, Marine Le Pen a multiplié les erreurs et ainsi démontré sa vraie nature.

D'abord en appelant à un referendum sur la peine de mort. Faut-il manquer à ce point de réflexion pour penser que la peine puisse être dissuasive pour des fanatiques qui n'aspirent qu'au martyr ?

Ensuite, la présidente du Front national a, une nouvelle fois, excellé dans l'exercice qu'elle maîtrise le mieux : celui de la victimisation. Mais personne n'est dupe. La présidente du FN a juste voulu se mettre en avant à un moment où, précisément, les Français attendaient de l'unité de la part de leurs représentants. C'est dans les épreuves que se révèlent les hommes et les femmes d'État. Ou pas...
PS29

Chiffre de la semaine

3,7 millions

Au moins 3,7 millions de Français ont participé aux marches citoyennes contre le fanatisme, le 11 janvier.